

HMC-Fahrer erreichen Klassensiege

Meisterschaft und Nord-Cup - Motorrad Trial Elite aus ganz Norddeutschland kommt nach Glüsing

Von Werner Thießen

Glüsing - Der Heider Motorrad Club (HMC) im ADAC veranstaltete den ersten Lauf zur Schleswig-Holstein-Meisterschaft und den vierten Wertungslauf zum Motorrad Trial Nord-Cup 2018 für Jugendliche und Erwachsene auf dem Klubgelände in Glüsingerbergen.

Am Sonnabend trafen sich 41 Fahrer um 13 Uhr zum Start. Zum ADAC-Schleswig-Holstein-Meisterschaftslauf hatten die Helfer des HMC sechs abwechslungsreiche Sektionen abgesteckt. Die mussten die Teilnehmer jeweils fünfmal möglichst fehlerfrei durchfahren. Aufgrund der zuvor regenfreien Woche herrschten optimale Bedingungen für Fahrer und Helfer. Nach Auswertung der Bordkarten, in die alle gewerteten Fehler durch die Punktrichter gelocht wurden, standen die erfolgreichsten Fahrer auf dem Siegerpodest und wurden mit Pokalen geehrt.

Zum Nord-Cup-Wertungslauf am Sonntag waren 56 Starter aus ganz Norddeutschland vor Ort. Der Heider MC war mit 25 Fahrern der am stärksten vertretene Motorsportklub. Weitere Akteure reisten vom MSC Schleswig, MSV Preetz, Trial Team Bendestorf, MC Lüneburg, MC Ebstorf, 1. Celler Trial Club, MC Wismar, MSC Wörpetal, MSC Göttingen und MSC Osnabrück an. Nach der Maschinenabnahme und der Fahrerbesprechung ging es in die schweren Prüfungen. Gefahren wurden viermal acht Sektionen, die im tiefen Sand, über Steine, Betonröhren, Radladerreifen und verschiedene Baumstämme abwechslungsreich und anspruchsvoll ausgesteckt waren. Trotz aller Geschicklichkeit und Motorradbeherrschung wurden an einigen hohen Stufen und an den steilen Hangauffahrten einige Male die Füße auf den Boden gesetzt und so Fehlerpunkte gesammelt.

Während beim ADAC-Schleswig-Holstein-Meisterschaftslauf Jugendliche und Erwachsene getrennt gewertet werden, gibt es beim Nord-Cup-Lauf eine gemeinsame Wertung in den Leistungsklassen. Die Aktiven des HMC erreichten in einem sehr starken Fahrerfeld fünf Klassensiege und weitere vordere Plätze in der Gesamtwertung. So gelang Thore Thießen der Gesamtsieg in der Leistungsklasse zwei, den Experten. Sie fahren die schwierigsten Aufgaben. Auch die Klasse der Spezialisten war fest in Händen der HMC-Fahrer. Dort siegte Ralf Löding vor Malte Thießen und Finn-Lucas Coltzau. Die Klasse der Fortgeschrittenen gewann Mattis Hörcher. In der Klasse der Einsteiger siegte der erst neunjährige Fabio Sacht vor seinen zum Teil erwachsenen Konkurrenten. Besonders erfreulich war die große Anzahl der jungen HMC-Fahrer und -Fahrerinnen in der Nachwuchsklasse. Dort belegte Matthis Braun den ersten Platz.

Die Platzierungen der Fahrer des Heider MC beim SH-Meisterschaftslauf waren die folgenden. Klasse 2 (Experten): 1. Thore Thießen (Tellingstedt), vier Starter. Klasse 3 (Spezialisten): 1. Ralf Löding (Tetenhusen), sechs Starter, 2. Malte Thießen (Tellingstedt), 4. Finn-Lucas Coltzau (Erfde). Klasse 4/8 (Fortgeschrittene): 5. Werner Thießen (Tellingstedt), sieben Starter, 7. Boris Braun (Hollingstedt). Klasse 4 (Jugendliche Fortgeschrittene): 1. Mattis Hörcher (Brekum), drei Starter. Klasse 5 (Einsteiger): 2. Frank Fromme (Hohn), sechs Starter, 3. Tjark Plohmann (Tetenhusen), 4. Thomas Weickelt (Kropp). Klasse 5 (Jugendliche Einsteiger): 1. Fabio Sacht (Eckernförde), vier Starter. Klasse 6 (Anfänger): 1. Dirk Petersen (Schleswig), drei Starter, 3. Sabrina Löding (Tetenhusen). Klasse 6 (Jugendliche Anfänger): 1. Matthis Braun (Hollingstedt), acht Starter, 2. Bjarne Reinholdt (Schalkholz), 4. Jannis Haß (Wolmersdorf), 5. Jaako Löding (Tetenhusen), 6. Luca Pehl (Wesseln), 7. Marc Dithmer (Hollingstedt), 8. Mika Kölling (Delve). Die Platzierungen der HMC-Fahrer beim Nord-Cup-Lauf - Klasse 2 (Experten): 1. Thore Thießen (Tellingstedt), vier Starter. Klasse 3 (Spezialisten): 1. Ralf Löding (Tetenhusen), sieben Starter, 2. Malte Thießen (Tellingstedt), 3. Finn-Lucas Coltzau (Erfde). Klasse 4 (Fortgeschrittene): 1. Mattis Hörcher (Brekum), neun Starter. Klasse Senioren Ü40: 4. Werner Thießen (Tellingstedt), entspricht Spur Klasse 4, sechs Starter. Klasse 5 (Einsteiger): 1. Fabio Sacht (Eckernförde), neun Starter, 5. Thomas Weickelt (Kropp), 7. Tjark

Plohmann (Tetenhusen). Klasse Senioren Ü50: 3. Frank Fromme (Hohn), entspricht Spur Klasse 5, fünf Starter. Klasse 6 (Anfänger): 1. Matthis Braun (Hollingstedt), 15 Starter, 4. Bjarne Reinholdt (Schalkholz), 5. Rutger Sacht (Bankelsby), 6. Dirk Petersen (Schleswig), 7. Sabrina Löding (Tetenhusen), 8. Jaako Löding (Tetenhusen), 9. Raik Braun (Hollingstedt), 11. Jannis Haß (Wolmersdorf), 12. Mika Kölling (Delve), 13. Luca Pehl (Wesseln), 14. Yosie Nike Albrecht (Quickborn), 15. Nico Duwe (Quickborn).



Thore Thießen gelingt der Gesamtsieg in der Leistungsklasse zwei, Experten, die die schwierigsten Aufgaben fahren.